
q Luis Gómez, operador mina ranitos Superior, Centro Integrado de Operaciones: 

“Cuando recién llegué a El Teniente, nunca p 

    

ens é que llegaría a   

estar comandando equipos de la mina eso Rancagua” 
Desde hace tres años, que la 
forma de trabajar de José Luis 
Gómez dio un cambio radical 

Y es que luego de trabajar en 
terreno, haciendo fortificacio- 
nes y desarrollo minero en 
Codelco División El Teniente, 
para después pasar a la opera. 
ción de equipos en la Planta 
de Chancado, en 2021 llegó 
al Centro Integrado de 
Operaciones (CIO), 
en Rancagua. 
“Cuando recién 
entré, era todo 
bruto, no había 
mucha tecnolo- 
gía. Sevelan algu- S 
nos equipos, pero 
pocos. Entonces ya 
Imaginar que se podía 
comandar equipos en la mina 
desde acá, era impensado”, 
cuenta el operador. 

¿De qué se trata tu trabajo? 
Vengo al Centro Integrado de 
Operaciones, en Rancagua, a 
operar equipos LHD que están 
en el interior de la mina, en el 
área de Pacífico Superior. 
Los LHD son equipos de trans- 
porte de mineral, cargadores 
frontales que trasladan las pie- 
dias de un sector a otro dentro 
de la mina. Estos son equipos 
autónomos donde los opera- 
dores solo hacemos la carga. 
El resto del viaje, y la descarga, 

                

    

A 

<l quipo lo realiza deforma on Y 
¿Cómo inpresaste 
la División? 
Llevo, total, 21 añosacken El 
"Teniente. Primerocstuveenuna 
empresa contratista, donde tra- 
bajécomo ayudante minero, ha: 
ciendo forticaciones en mina, 

"Esmeralda hasta que pasé 
“área de desarrollo 

de ineles mineros. 
a eso, v que ha: 
ba postulaciones 
paca ingresar a 

IE" Codelco y lo hice. 
Y Entré cl 26 de 

mayo de 2008 y dl 
ía anterior cra mi 

cumpleaños, as que fue 
muy grato. Llogué la Planta 
de Clancado. De a poco em. 
oct a capacitarme en temas de 
“operación de equipos, la misma 
División me capacitó para eto. 
Después llegué al CIO en agor- 
do de 2021. Antes estuve en la 
“mina, también con equipos 
autónomos, pero estar acá en 
Rancagua cambia mucho, Ahora 
estoy a 10 minutos de ml casa, 
que era algo que munce antes 
Fabia pensado que podría pasar. 

  

camión, de todo, soy fanático, 
entonces para mí es lo mejor 
que me puede pasar y traba- 
Jar en lo que a uno le gusta es 
bueno, por la pasión y el entu- 
siasmo. 

¿Qué eso que más. 
e gusta de tu trabajo? 
Yo soy de manejar, manejar lo 
que sea. Moto, bicicleta, autos 

¿Cómo han sido para ti 
estos años en El Teniente? 
Para mí han sido un cambio 
total y radical en mi vida, Mar- 
có un antes y un después, La 
División me ha dado todo lo 
quetengo, gracias también a mi 
constancia y responsabilidad, 
porque la empresa ayuda mu- 
cho a quien responde. 
ALnivel personal, ha significado. 
un crecimiento, porque la em 

para segulr surgiendo. 

¿Qué mensaje de seguridad. 
le entregarías alas y los 

   
trabajadores? 
Cuidarse, porque siempre nos 
esperan en la casa. Yo tengo tres 
hijos, una señora, una familia, 
mi papá está vivo todavís, así 
que hay que pensar en eso antes 
de hacer cualquier cosa que no 
esté dentro de un procedimien: 
to. Tenemos que llegar bien a 
la casa, tal como llegamos al 
trabajo. 

  

¿Qué significa para ti 
trabajar en una empresa 
como Codelco, que entrega. 
sus excedentes atodos los 
chilenos y chilenas? 
Es una responsabilidad para 
seguir haciendo bien la pega. 
Porque lo que genera Codelco 
es para todo Chile y eso de sa- 
tisfacción, porque el trabajo que 
hacemos sirve para todos, es en 
beneficio de todos los chilenos.
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